

庁議の概要

開催日 平成21年5月25日(月)

◎項目

- 1 新型インフルエンザへの対応について【危機管理部】
- 2 国の「経済危機対策」への要望結果について【東京事務所】
- 3 各部局等の動向について【各部局等】

◎内容

1 新型インフルエンザへの対応について【総務部】

危機管理部から資料を配布のうえ概要説明があり、意見交換を行った。

【主な意見】

- ・ 先週、旅館・ホテル経営者との会合に出席したが、新型インフルエンザの影響により、修学旅行等、70～100人規模のキャンセルが続いているとのことだった。高速道路1,000円効果で盛り上がっている時に足を引っ張られる形になっている。今の状況では、事業者への自粛要請は行わないとのことだが、これはホテル・旅館業者にも当てはまると考えてよいか。
→ 県としては、直接的な自粛要請は行わない。ただ、感染防止対策をとっておくことがお客さんにとっても大事なこと。それを何らかの形で示す必要はあると思う。
- ・ 自粛要請をしないと決めこむことはどうかと思う。県内ではまだ発生者はでていないが、県は県として、発生の拡大防止に努めることはやっていかなければならないと思う。
- ・ 政府の対応方針が22日にでたが、県の対応方針は今日決めるということか。
→ 案はすでに22日に出来ていたが、その案をもとに本日の幹事会で中味を議論してもらうことにしている。県の方針も政府の方針と変わりはないが、区域の考え方についてきちんと整理しておかなければならないので、今日議論してもらうことにしている。
- ・ 休業要請をするといった意思決定について本部会を開いてからでは間に合わないこともある。知事が本部会議を開かずに意思決定し、実務作業については各関係部長に委任する仕組みを作っておけば、何かの時にあわてないと思う。
- ・ 指摘はもっともなこと。どう対応するかをあらかじめ決めておく、発生したらこのように対応するということをそれぞれの役を持つ人に委任しておく、その上で記者会見を行い、対応方針を県民に訴えていく。有効な手立てだと思う。(知事)

2 国の「経済危機対策」の要望結果について【総務部】

東京事務所から資料を配布のうえ概要説明があり、意見交換を行った。

【主な意見】

- ・ 多くのことが事実上出来るようになったのだらうと思う。東京事務所はご苦労されたと思う。よく頑張ってくれた。(知事)

3 各部局等の動向について【各部局等】

総務部が取りまとめた各部局の今週の動きに関する資料を配布のうえ、各部局等より概要説明を行った。